



<http://www.sirasagi-hoiku.com/>

★12月のテーマと内容

	テーマ	内 容
0才児	絵本大好き	絵本の読み聞かせが始まると興味津々で聞くみんな。たくさんの言葉に触れ、覚えていく。
1才児	メリークリスマス!	歌ったり絵本を見たりしてクリスマスの雰囲気を楽しむ。ツリーの飾りを作って楽しみに待つ。
2才児	うがいしよう	外から帰ったら「ガラガラペッ」とうがいに挑戦。飲み込んでしまわないように練習して風邪の予防をする。
3才児	乾布まさつ	音楽に合わせてタオルで体をゴシゴシ。体の部位を覚えながら丈夫な体作りをする。寒さに負けず元気に過ごす。
4才児	もうすぐクリスマス	子どもらしい発想を大切にクリスマスの製作に取り組む。「サンタさんきてくれるかな?」と友だちと期待しながら楽しく作る。
5才児	やさしいところ	友だちとトラブルがあった時、相手の気持ちを思いやるやさしい気持ちで話し合い解決していく。

★12月のプラン

- 4日(土) 第53回発表会 《2才児以上》
- 15日(水) 弁当日
- 24日(金) クリスマス会
- 29日(水) 令和3年保育終了日
- 1月5日(水) 令和4年保育開始日

◀園庭開放中止▶



※3才児以上のお子さんは必ずマスク着用をお願いします。
また、予備のマスクをカバンに忘れずに!!

歯科検診をしました

6月に予定していた歯科検診が新型コロナウイルス感染予防のため延期になり、11月に実施しました。虫歯があるお子さんが119人中12名と例年より少なく驚きました。家で過ごす時間が多く、お菓子を食べる機会が増えて虫歯がいっぱいではと心配していましたが、この結果はご家庭での歯磨きの習慣について仕上げ磨きもしている成果かなと嬉しく思います。次回はゼロを目指しましょう。



★発表会のみどころ★



ゆり組 合奏:「エーデルワイス」
「おどるポンポコリン」
劇:「ジャックと豆の木」

合奏は自分たちでやりたい楽器を決め、やる気満々で階名を口ずさみながら真剣に取り組んでいました。一生懸命なので上達も早かったのですが、みんなで合わせるとなかなか合わず何度も練習をしました。劇はみんなが大好きなお話です。今年はそのぞれの台詞に加え、ナレーターにもチャレンジ。台詞や立ち位置をすぐに覚えて身振り手振りをつけ、役になりきって演じています。保育園生活最後の発表会。みんなの気持ちをひとつに頑張ります。

すみれ組 劇:「ブレーメンの音楽隊」

ひとり2つか3つ、短い台詞を言います。大きなホールでたくさんのお客さんを前に台詞を言うのはちょっぴり恥ずかしいのですが、できるかな?練習では楽しんで演じていました。劇の最後にすみれ音楽隊が登場してタンバリン奏と歌を披露します。日頃の成果がバッチリ出ることを祈って、どうぞ温かい拍手で応援をお願いします。

～訓練の大切さを実感～

主任保育士 安食美保
先月、宮城県の保育施設に刃物を持った男が侵入し、職員に切りかかる事件がありました。朝のニュースを見た時「こんなことが本当に起こるなんて」と大変ショックを受けました。幸い子どもたちに怪我はなく、日頃の訓練通りに職員の方が対応し子どもたちを守ったのだと知り、他人事とは思えず安堵しました。当園も火災、地震、防犯訓練を定期的に行っています。防犯訓練は、子どもたちが怖がる訓練ではありますが、やはり日頃の訓練がいざという時役に立つと宮城の事件で実感した今、もう一度訓練を見直し子どもの命を守るために実行していきます。

ばら組 合奏:「山の音楽家」
劇:「アラジンと魔法のランプ」

ばら組はひとりで台詞を言うことにチャレンジ。普段は大きな声が出てお喋りが大好きなのに、舞台に立つとちょっぴり恥ずかしいみんな。台詞がテンポよく次々と言えるように頑張って練習して素敵なお話をみんなで盛り上げます。合奏は、マリンバ・キーボード・大太鼓・シンバルなど初めての楽器もあるので毎日、個人練習をしてできるようになってきました。全員で合わすとリズムがずれて苦戦しましたが、本番では成果を発揮できますように。

さくら組 劇:「さるかに合戦」

初めは舞台に立つと緊張していましたが、練習を重ねるごとに慣れてきました。身振り手振りをつけ、大きな声で台詞を言えるように頑張りました。かには「チョコチョコキ」さるは「ウッキー」くりは「クリクリ」ハチは「ブンブン」うすは「ドスンドスン」とかわいい仕草で登場し、それぞれの役になりきります。当日、楽しみにして下さい。

<編集後記>

12月になり寒い季節がやってきました。私は夏より冬が大好きです。新型コロナウイルスが流行する前までは雪景色やイルミネーションを求めてよく家族や友だちと出掛けていました。岡山や福岡、北海道とまだまだ行きたい場所がたくさんあります。感染者数が減少しワクチンも接種したのでそろそろ出掛けてみようかと考えています。みなさんも行きたい所があると思いますが、まだまだ油断できない状況です。出掛ける時は感染対策をしっかりとしましょう。(大家)